



www.porsche-club-ortenau.de

Ein Mal Porsche fahren!

Zum dritten Mal lud der PC Ortenau Schüler mit Handicap zu rasanten Slalomfahrten ein. Ein Mal Porsche fahren! Dieser Traum wurde für die Schüler der Offenburger Hansjakob-Schule (HJS) für geistig Behinderte wahr.

Mit großem Hurra kurvten 90 Kinder in neun Flitzern der Clubmitglieder um den Flugplatz, der als Rennstrecke diente. So erlebten sie gemeinsam mit ihren Betreuern und Lehrern die Faszination Porsche hautnah und lernten auf einem Parcours mit Slalom- und Sprintstrecken die Beschleunigung, Geschwindigkeit und Wendigkeit der Boliden kennen. Wochenlang hatten die Kinder dieser Veranstaltung entgegen gefiebert, die für sie ein unvergessliches Erlebnis werden sollte, wie der Porsche Club und der Schulleiter Winfried Neuburger betonten. Dass auch die Fahrer jede Menge Spaß hatten, konnte man an ihren Gesichtern deutlich erkennen.

Besonders gefiel den Kindern die Geschwindigkeit. »Kein einziger Schüler hat mich gebeten, langsamer zu fahren«, erzählte einer der Clubmitglieder fröhlich.

Nach den Slalomfahrten überraschte der PC Ortenau die Teilnehmer mit einem Imbiss und Getränken, die er gemeinsam mit der Volksbank Lahr gesponsert und organisiert hatte. Winfried Neuburger war von dem Engagement des PC Ortenau begeistert: »Die Porsche Fahrer hängen sich hier richtig rein und sind mit Herz bei der Sache – und das alles unter der Woche um die Mittagszeit!« Zur Verabschiedung erhielt jedes Clubmitglied vom Schulleiter ein »HJS«-T-Shirt als kleines Dankeschön.

Jürgen Zeferer



**ES MÜSSEN NICHT IMMER
DELFINE SEIN.**

**ES DARF AUCH MAL EIN
PFERD SEIN. ODER ZWEI.
ODER 300.**

